

02 RICARDO AROCA HERNANDEZ-ROS, NUEVO DECANO-PRESIDENTE DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE MADRID

03 El pasado día 27 de noviembre, la candidatura a la Junta de Gobierno presidida por Ricardo Aroca Hernández-Ros ganó las elecciones en el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid, en reñida pero amistosa competencia contra las candidaturas presididas por Paloma Sobrini y por Emilio Torné. Componen la Junta, además del nuevo Decano Presidente, Bernardo Ynzenga Acha, como Vice-Decano; Aurelio Pérez Alvarez, Secretario; José Antonio González Cárcelos, Vice-Secretario; Juan Pérez-Urruti de Sala, Tesorero; Isabel Sáiz de Arce Amigo, Vocal 1º; Consuelo Martorell Aroca, Vocal 2º; Juan Ignacio Mera González, Vocal 3º; Cayetana de la Quadra-Salcedo Capdevila, Vocal 4º y Javier de Cárdenas y Chávarri, Vocal 5º.

04 En la misma convocatoria se eligieron los representantes de la Junta que sustituye, según los nuevos Estatutos, a la antigua Junta General de colegiados.

05 Ricardo Aroca Hernández-Ros (Murcia, 1940) es Arquitecto (1964) y Doctor Arquitecto (1968) por la Escuela de Madrid. Ha sido profesor de la misma Escuela desde 1965, Catedrático de Estructuras III desde 1973, Subdirector Jefe de Estudios (1980-84) y Director (1991-1999). Como Director de la Escuela de Madrid la ordenó con nuevo e importante impulso y promovió la elaboración del nuevo plan de estudios. Ha sido también Vicerrector de la Universidad Politécnica de Madrid (1984-1989), Secretario del Colegio y Secretario de la Hermandad Nacional de Arquitectos.

Arquitecto en ejercicio, su profesión se ha caracterizado en buena medida por la realización de numerosos edificios de viviendas en Madrid, que han contribuido a configurar la ciudad, y en poblaciones de la provincia, así como en otras partes de España. Como experto en proyecto y cálculo de estructuras ha realizado también numerosas colaboraciones con otros compañeros en este sentido. Ha intervenido igualmente en restauración de monumentos (San Miguel de Escalada, Catedral de Tarazona) o en rehabilitación de edificios (Mercado de la Puerta de Toledo, Madrid).

06 La revista ARQUITECTURA felicita al nuevo Decano-Presidente y a los demás miembros de la Junta de Gobierno, así como a los colegiados componentes de la Junta de representantes, deseándoles a todos la más feliz y eficiente de las gestiones.



De izquierda a derecha: José María Lapuerta, Juan Pérez-Urruti de Sala, Consuelo Martorell Aroca, Juan Ignacio Mera, Isabel Sáiz de Arce, José Antonio González Cárcelos.

Abajo sentados: Imagen de Javier de Cárdenas, Ricardo Aroca, Bernardo Ynzenga y Cayetana de la Quadra-Salcedo